



**Schwäbischer
Albverein**

Sommerfest in „Maiers Garten“

Am 28.07.2018 war es wieder soweit – das traditionelle Sommerfest in Maiers Garten stand an. Bei hochsommerlichen Temperaturen trafen sich mehr als 90 Mitglieder unserer Ortsgruppe in Maiers Garten. Das war Teilnehmer-Rekord!

Es wurde gegrillt, geschwätzt und gelacht, Volleyball und Tischtennis gespielt und der wunderschöne Sommerabend, der nur durch ein paar wenige Regentropfen kurz getrübt wurde, in vollen Zügen genossen.





Herzlichen Dank an alle „Schaffer“ und Verantwortlichen für die Organisation dieses großen Events. Ein besonderer Dank gilt insbesondere Michael Goll für die Nutzungsmöglichkeit und Vorbereitung des Gartens sowie Angelika Turath-Schröder und Gerhard Schröder, ohne die es den Gewinn vom Verantwortungspreis 2018 und das Sponsoring des Sommerfestes nicht gegeben hätte. Vielen Dank auch an den Grillmeister Rudolf Maunz und all die weiteren fleißigen Frauen und Männer, die für die Organisation der Tische und Bänke, Würstchen, Semmel und Getränke zuständig waren oder für das tolle Buffet leckere Salate und Backwaren zubereitet haben.

Danke auch im Vorfeld an alle, die sich bei der diesjährigen Obsternte engagieren werden. Ein konkreter Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Schriftführerin: Annette Maier